

LECCIONES APRENDIDAS



Fecha: 27/09/2025

Caso: Siniestro vial N° 383

Área: Conductor flota propia

¿Qué pasó?



El conductor se disponía a dar la vuelta por la regional para el ingreso a la planta Jenaro Pérez, al hacer un giro en la regional para coger la autopista una motocicleta se estaciona de frente con la duda de girar o seguir, lo que provoca que el vehículo colisione con la parte trasera de la motocicleta, el ocupante cae al piso sin generar ninguna lesión.

¿Qué lo causó?



- Causa inmediata: acto subestándar (errores de conducción).
- Causa básica: estándares deficientes de trabajo/ desarrollo inadecuado de normas.

¿Qué aprendí?



A tener mayor precaución con los motociclistas, ya que son impredecibles al momento de tomar decisiones.